

Les beaux jours de Mai

Avec le retour du soleil et de la chaleur, les petits loups du périscolaire du SUD ont passé plus de temps à l'extérieur. Ils ont confectionné un beau panneau fleuri en hommage à leur périscolaire



En jouant avec les Legos, ils construisent toutes sortes de choses, impressionnant !





Sans oublier les autres jeux avec lesquels ils passent de bons moments ensemble.



Le mois de Mai c'est aussi la fête des mères ! Pour cette occasion et avec tout leur amour, les enfants ont fabriqué des cartes et des cadeaux !





Magnifique!